

Centre d'interprétation et station de recherche marine

Longue-Rive conclut un partenariat avec Le Mériscope

Longue-Rive - Le Mériscope, organisme sans but lucratif basé à Portneuf-sur-Mer, a conclu une entente de partenariat avec la Municipalité de Longue-Rive visant à développer un centre d'interprétation et une station de recherche marine dans l'église de Sault-au-Mouton.

SHIRLEY KENNEDY

Le concept pédagogique qui caractérisera le centre d'interprétation prévoit une exposition interactive et ludique sur les grands écosystèmes marins tels que le littoral, l'estuaire et le golf du Saint-Laurent, l'abysses et

l'Arctique. Ce concept sera réalisé en collaboration avec une compagnie spécialisée dans le développement de centres d'interprétation basée en Angleterre, soit le Haley Sharpe Design. Une exposition sur le patrimoine de Longue-Rive, une salle de projection, une boutique, un bistro et un

espace pour des expositions itinérantes compléteront le centre d'interprétation.

Dans une première étape de cet ambitieux projet, le Mériscope aménagera des bureaux, une bibliothèque et une structure d'accueil pour des stagiaires dans l'église de Sault-au-Mouton.

Avec ce projet, la Municipalité de Longue-Rive pourra

promouvoir le développement de l'écotourisme et la mise en valeur de ses ressources naturelles via sa stratégie de développement économique. En acquérant l'église de Sault-au-Mouton, elle pourra ainsi concrétiser ses projets en étroite collaboration avec Le Mériscope.

De son côté, Le Mériscope est à la recherche d'une infrastructure adéquate depuis

plusieurs années, afin de mettre en place son projet de centre de sciences marines. Disposant d'une expertise de plus de 15 ans dans le domaine de l'écotourisme et de la recherche scientifique dans le milieu marin, Le Mériscope propose l'observation des mammifères marins, l'interprétation du milieu marin, des stages en biologie marine et des croisières à voile dans l'estuaire du St-Laurent.



La signature de l'entente entre Dany Zbinden, fondateur du Mériscope et le maire de Longue-Rive Donald Perron, s'est faite en présence de la directrice générale de la Municipalité de Longue-Rive, Hélène Boulianne.



L'église de Sault-au-Mouton fut construite en 1956 selon les plans de Sylvio Brassard, architecte réputé pour son œuvre religieuse, qui était de plus directeur de la Société zoologique de Québec de 1946 à 1950.